

Pressemitteilung

12. Juni 2023

Azubi-Initiative: Heimstaden startet Kooperation mit Gemeinschaftsschule Campus Hannah Höch

Berlin. Das skandinavische Wohnungsunternehmen Heimstaden ist in Deutschland nun auch Ausbildungsbetrieb. Um für den Standort Berlin frühzeitig junge Leute für ein Betriebspraktikum und in weiterer Folge für eine mehrjährige Ausbildung zu begeistern, startet der Vermieter von Wohnraum nun eine Kooperation mit der Reinickendorfer Gemeinschaftsschule Campus Hannah Höch. Deren Berufs- und Studienorientierung (BSO) wurde mit dem „Qualitätssiegel Berlin für exzellente berufliche Orientierung“ ausgezeichnet.

Win-Win-Situation für alle

„Wir sehen in der Kooperation mit der Gemeinschaftsschule Campus Hannah Höch eine Win-Win-Situation für alle Beteiligten“, sagt Manuel Kiep, Head of People & Culture bei Heimstaden Deutschland.

Lukas Wolff, Talent Acquisition Manager Germany, ergänzt: *„In der Wohnungswirtschaft gibt es viele spannende Berufe, die wir den Jugendlichen näherbringen können. Indem wir selbst ausbilden, nehmen wir den Fachkräftemangel nicht einfach hin, sondern arbeiten aktiv an der Lösung desselbigen. Dafür haben wir einen exzellenten schulischen Partner an unserer Seite.“*

Verschiedene Ausbildungsberufe bei Heimstaden

Aktuell bietet Heimstaden Ausbildungsplätze für den Beruf Immobilienkauffrau bzw. Immobilienkaufmann an. Auszubildende, die diesen Weg bei Heimstaden bereits begonnen haben, besuchten nun die Gemeinschaftsschule im Märkischen Viertel, sprachen vor Schülerinnen und Schülern der 9. Klassenstufe über ihre bisherigen Erfahrungen und beantworteten zahlreiche Fragen über die Möglichkeiten und Anforderungen einer Ausbildung bei Heimstaden.

Weitere Angebote für Ausbildungsberufe bei Heimstaden Deutschland, vor allem im handwerklichen Bereich, befinden sich aktuell in Vorbereitung und werden aller Voraussicht nach im Jahr 2024 angeboten: Anlagenmechaniker für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik und Tischler (alle m/w/d).

Die Gemeinschaftsschule Campus Hannah Höch legt einen starken Fokus auf die Berufsvorbereitung und baut aktuell ihre Kontakte zur betrieblichen Wirtschaft aus, um Schülerinnen und Schülern einen stärkeren Praxisbezug anbieten zu

können. Gemeinsam mit Heimstaden Deutschland und anderen Partnerbetrieben entsteht aktuell auf dem Campus die sogenannte „Talente Company“ – ein Ort, an dem die Schülerinnen und Schüler Bewerbungstrainings absolvieren und Vorstellungsgespräche üben können. Heimstaden wird mit einer Sachspende im Wert von rund 15.000 Euro die Möblierung der Räume unterstützen und auch IT-Technik zur Verfügung stellen.

Viola Ristow, Schulleiterin der Gemeinschaftsschule Campus Hannah Höch, sagt: *„Wir freuen uns sehr, durch Heimstaden einen weiteren starken Partner für den Campus Hannah Höch an unserer Seite zu wissen. Durch einen lebendigen Informationsaustausch, passgenaue Vergabe von Praktika und eine gute Netzwerkstruktur gelingt es umso besser, Schülerinnen und Schüler auf dem ersten Ausbildungsmarkt zu vermitteln. Heimstaden zeigt Möglichkeiten auf, die viele neue Perspektiven für die Kids im Märkischen Viertel eröffnen.“*

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Heimstaden Deutschland
Michael Lippitsch
Head of Corporate Communications and
Public Affairs

+49 172 623 13 71

presse@heimstaden.de

Heimstaden ist ein führendes Immobilienunternehmen in Europa, das sich auf den Erwerb, die Entwicklung und Verwaltung von Wohnimmobilien und Grundstücken fokussiert. Durch unsere Werte Care, Dare und Share schaffen wir Wertschöpfung für unsere Eigentümer und ein freundliches Zuhause für unsere Mieterinnen und Mieter. Heimstaden verfügt über etwa 161.000 Wohnungen in zehn europäischen Ländern und einen Immobilienwert von ca. 342 Milliarden SEK. Der Hauptsitz des Unternehmens befindet sich in Malmö, Schweden. Weitere Informationen finden Sie unter www.heimstaden.de und www.heimstaden.com.
